
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１５年第１回瑞穂市議会定例会 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ １ 地域医療の充実について 

２ 今後の安八町、墨俣町との関わり方について 

４番 

吉村 武弘 

２ １ 農産物販売所の設置について ２番 

新井 正信 

３ １ 今後の近隣南部の町との関係はどうするのか 

２ 樽見鉄道を穂積駅基点に考えての行動はどうか 

３０番 

進藤 末次 

４ １ 総合センターの窓口対応について 

２ 郷土資料館の見直しについて 

１番 

桜木ゆう子 

５ １ 勤労者福祉施設の廃止と今後の計画について １４番 

星川 睦枝 

６ １ 市の農業について、現状及び将来をどのように考える

か 

７番 

小川 勝範 

７ １ 瑞穂市政に対する市長の基本施政について 

２ 子供の医療費を小学校就学前まで拡大することにつ

いて 

・ 子供の医療費を小学校就学前まで無料化を実施する

か 

・ 実施した場合、予算額はどれだけ増額になるか 

３ 米の生産調整に対する補償金について 

・ 食料法が改正された現時点で、米の生産調整の補償金

はどうなるか 

・ 集団転作を実施していて、平成１６年度も実施する場

合、補償金は前年度と同額か 

・ 補償金が減額された場合、市単独で前年度額を保障す

べきと考えるが、市長はどう考えるか 

４ 空き缶回収機の旧巣南町内への設置について 

５ 巡回バスの旧巣南町への乗り入れについて 

８番 

小寺 徹 

８ １ シルバー人材センターの設置について 

２ 市長公室の行政推進調査研究チームについて 

・ 研究期間の考えは 

・ 次の課題の考えは 

１１番 

広瀬 捨男 

９ １ 新市計画について 

・ 公共施設（保育園、小中学校、橋梁等）の耐震診断、

補強工事 

・ ＪＲ穂積駅のエレベーター設置 

・ 牛牧地内ＪＲ東海道線下の県道の拡幅工事 

・ 犀川の架橋等、橋の改良 

・ 構造改革特区を活用したまちづくりの研究 

１０番 

山本 訓男 



１０ １ 乳幼児医療費の無料化拡大を 

２ 放課後児童クラブ（学童保育）の来年度実施に向けて

・ 行政としてアンケート実施の有無 

・ 平成１６年度の取組について 

・ 減免制度や障害児の対応について 

３ 受動喫煙の防止策について 

・ 市内公共施設での現状 

・ 今後の対応について 

２５番 

西岡 妙子 

１１ １ 市長選挙に関連して 

２ 教育長の人事について 

３ 政治倫理条例及び職員倫理条例の制定について 

２３番 

西岡 一成 

 


